

# Un rallye qui creuse les méninges



Les équipes se sont toutes retrouvées aux abords du stade de Mazaugues à l'heure du repas. (Photos C. C.)

Ils étaient une vingtaine d'équipages à s'être élancés hier depuis le centre sportif de La Roquebrussanne pour le Rallye touristique de Mazaugues afin de parcourir le territoire à la recherche des réponses aux énigmes posées par les organisateurs. C'est dans la joie et la bonne humeur que tout le monde a rallié le point d'arrivée à

Méounes. Avec la chaleur de la journée, chacun a apprécié l'apéritif proposé par les organisateurs (1) qui s'est prolongé par un repas dans la bonne humeur.

**C. C.**

Organisateurs: FCPE de Méounes, centre social intercommunal et culturel du VAL D'ISSOLE, Pupilles de l'Éducation nationale (PEP), en partenariat avec les communes de La Roquebrussanne, Mazaugues, Néoules et Méounes.



Bertille et sa famille arrivent sur la seconde étape très heureux d'avoir trouvé les réponses précédentes.